
Beschluss: 
 
Ratsherr Ketelhut weist auf die Bedeutung des Konzeptes hin und ergänzt, es sei ein euro-
paweites Problem, dass die Klärschlammausbringung auf landwirtschaftlichen Flächen zu-
künftig so nicht mehr möglich sei. Es sei daher notwendig, dass die Verwaltung hier schnell 
Kooperationen mit anderen Kommunen suche. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 
 


